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(I lavori iniziano alle ore 14.38 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 
 

OMISSIS 
 
 

***** 
 

Interrogazione a risposta immediata n. 2106 presentata da Ravetti, inerente a "Confronto sullo 

spostamento del Casello autostradale di Serravalle Scrivia" 

 
 
PRESIDENTE 

 
Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 2106. 
La parola al Consigliere Ravetti per l'illustrazione. 
 
 
RAVETTI Domenico 

 
Grazie, Presidente. 
Nella nostra zona, la discussione di quest'argomento è iniziata nel 1986, quando nella zona non erano 

presenti alcuni insediamenti, di cui dirò; la discussione, al tempo, aveva come oggetto la pericolosità di 
alcuni tratti stradali e l'impossibilità di aumentare la capacità di transito in quel casello che, ricordo, consta 
attualmente di quattro portali d'ingresso e tre d'uscita. 

Oggi, quella zona, dopo oltre trent'anni, ha visto l'insediamento di un ipermercato e del più grande 
centro commerciale per lo shopping d'Europa, il Serravalle Retail Park. L'Outlet di Serravalle, secondo i dati 
forniti dallo stesso, vede circa 2.5 milioni di vetture che annualmente raggiungono il centro stesso e 
determinano lunghe code e intasamenti, che creano disagi notevoli, anche un potenziale pericolo per la 
sicurezza stradale, particolarmente per la popolazione del posto. 

Presidente, il punto non riguarda soltanto gli interessi dell'Outlet di Serravalle; il punto è la 
popolazione della zona, ma anche il sistema ricettivo. Nel frattempo, sono nate 63 strutture per l'ospitalità, un 
numero complessivo che tra il 2010 e il 2018 è cresciuto del 32 per cento. Anche per note pubbliche, 
sappiamo che l'Amministrazione comunale di Serravalle Scrivia guarda con favore alla prospettiva di uno 
spostamento del casello, che garantisca un facile e sicuro accesso tanto all'area abitata, quanto ai vicini centri 
commerciali. 

Nella sostanza, interrogo l'Assessore competente per sapere quali iniziative intenda assumere, per 
quanto di sua competenza, al fine di favorire la rapida ripresa di un confronto sullo spostamento del casello. 

 
 
PRESIDENTE 
 
Grazie, collega Ravetti. 
La parola l'Assessora De Santis per la risposta. 
 
 
DE SANTIS Giuseppina, Assessora regionale 

 
Grazie, Presidente. 
È stata fatta una verifica presso gli Uffici del Settore Trasporti della Regione e, al momento, risulta 

che non siano stati attivati, non si è lavorato su studi o progetti relativi a revisioni del Castello di Serravalle 
Scrivia. 

Pertanto, la Regione non ha in questo momento, non avendo effettuato studi e approfondimenti sul 
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punto, elementi per fornire una risposta tecnica sulla necessità/opportunità di spostamento del castello. 
Naturalmente, qualora il territorio chieda formalmente alla Regione e segnali la criticità 

dell'infrastruttura, verrà attivato un tavolo tecnico, coordinato dalla Regione medesima, al fine di valutare e 
monitorare la funzionalità del casello e, successivamente, predisporre gli interventi che dovessero risultare 
utili o indispensabili. 

 
 
PRESIDENTE 
 
Grazie, Assessora De Santis. 

 
 

***** 
 

OMISSIS 
 
 

(Alle ore 15.51 la Presidente dichiara esaurita la 

trattazione delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta inizia alle ore 15.53) 

 
 


